
 

« ENSEMBLE, BATISSONS LE TIR À L’ARC DE DEMAIN » 
 

TOUS DERRIERE UN PROJET SPORTIF FÉDÉRATEUR 
QUI AFFICHE CLAIREMENT NOS OBJECTIFS 

 

Pendant quatre ans, soutenu par l’ensemble du Comité Directeur, j’ai présidé aux destinées de la 
Fédération. Durant ce mandat nous avons mené sans heurt, sans particularisme régional, avec 
passion, guidés par la raison et la volonté de bien faire, à la fois une politique de proximité et une 
politique de haut niveau. C’est avec le sentiment d’avoir conduit la Fédération sur le bon chemin, 
l’assurance du travail bien fait et une volonté intacte que je sollicite avec l’ensemble de mes 
colistiers, femmes et hommes d’action et de conviction, votre soutien pour poursuivre, sur cette 
nouvelle olympiade, le travail ainsi entrepris. 
                                                                                            Philippe BOUCLET 

 

Vers de nouvelles perspectives 
 

Inéluctablement, le sport évolue pour bientôt trouver sa véritable place dans la société moderne. Il en 
deviendra ainsi une des principales composantes. Le monde associatif doit répondre à ces attentes afin 
de remplir au mieux les nouvelles missions qui lui seront proposées.  
Ensemble prenons notre avenir en main, soyons acteurs de cette mutation, construisons un tir à 
l’arc volontairement ambitieux. Conscients des nouveaux challenges qui nous sont proposés, nous nous 
engageons à rester à votre écoute afin de respecter vos aspirations. 
 

Une équipe fière du bilan de ces quatre premières années 
 

Un EQUILIBRE FINANCIER RETROUVE ET MAINTENANT MAITRISE nous permettra de donner 
aux Olympiades à venir le dynamisme que nous avons déjà su insuffler. Sans augmentation du coût de 
la licence, les efforts consentis par toutes les composantes de notre sport nous ont donné la 
possibilité au bout de trois ans seulement, de commencer à attribuer de réels moyens aux actions que 
nous avions définies comme prioritaires. 

 

Près de 60 000 LICENCIES à l’aube de l’année 2006. La passion qui vous anime, ainsi que celle de tous 
les bénévoles qui vous entourent, conjuguée à l’engagement volontarisme de nos cadres techniques vous 
a permis d’accueillir, chacun à sa dimension, l’afflux de nouveaux pratiquants que l’image des Jeux 
Olympiques a suscitée sur un public résolument jeune. Grâce aux actions déjà engagées, nous vous 
accompagnerons dans leur fidélisation.  

 

Un DIALOGUE RENOUE avec toutes les composantes de la vie fédérale nous a  aidés à mieux cerner 
les préoccupations de chacun. Ainsi, à travers les colloques, les forums sur la formation et 
l’entraînement et les différentes enquêtes, nous avons pu préparer au mieux nos actions afin qu’elles 
répondent à une réelle attente de votre part. Elles sont managées par les Chefs de projet, projets 
dont le fonctionnement s’articule autour de la transversalité.   

 

La RESTAURATION DE RELATIONS DE CONFIANCE avec les différents interlocuteurs du 
ministère a su redonner le crédit nécessaire à une écoute favorable. Ainsi, dans une conjoncture 
défavorable, nous sommes passés de 19 à 22 postes de cadres techniques. 
 

Le DEVELOPPEMENT DE L’INTRANET FEDERAL accompagné de celui de l’extranet est devenu un 
véritable outil indispensable au service du développement de tous les clubs. Il permet à chaque 
dirigeant de mieux appréhender l’évolution de son club tout en lui facilitant bon nombre de tâches. 



- AVEC VOUS, NOUS AVONS REUSSI LE TIR A L’ARC D’AUJOURD’HUI - 
- AVEC VOUS, NOUS CONSTRUIRONS CELUI DE DEMAIN - 

 

    AVEC VOUS et POUR VOUS,  
 NOUS RASSEMBLERONS par delà les clivages régionaux, les forces vives de la Fédération 

autour d’un projet ambitieux porteur des valeurs incarnées traditionnellement par notre sport ! 
 NOUS REUSSIRONS, élus, licenciés, arbitres, cadres bénévoles et professionnels le pari d’un 

tir à l’arc de demain soucieux du bien-être de tous. 
 NOUS PARTAGERONS ENSEMBLE le plaisir de tirer à l’arc dans le respect de chacun. 

 

Pour mener à bien ce nouveau projet, sont venus se joindre à la majeure partie du comité directeur 
actuel, des femmes et des hommes qui, tous les jours sur le terrain, vous accompagnent dans vos 
projets. Ensemble, UNE EQUIPE SOUDEE, COMPETENTE ET EXPERIMENTEE vous propose de 
poursuivre et de renforcer le travail déjà engagé pour : 
 

 STRUCTURER NOS CLUBS ET VALORISER NOS BENEVOLES, centre de gravité du 
fonctionnement fédéral. 

 En offrant des aides pour mieux accueillir les nouveaux licenciés. 
 En guidant chaque club dans une démarche de labellisation cohérente qui lui permettra d’appréhender, dans 

sa globalité, son projet de développement. 
 En poursuivant, autour du nouveau guide du dirigeant, la production d’écrits thématiques. 
 En reconnaissant l’investissement bénévole par la création de distinctions fédérales hiérarchisées. 
 En répondant aux attentes des dirigeants, cadres bénévoles et professionnels grâce à des outils capables 

de les soutenir dans leurs actions. 
 En renforçant le dialogue avec les clubs pour fidéliser et faire progresser chacun dans sa pratique. 
 En proposant à chaque club un logiciel simple de gestion administrative et financière.  

 

 OFFRIR UNE FORMATION ADAPTEE AUX BESOINS DE CHACUN ce qui, depuis quatre 
ans, est au centre de nos préoccupations. 

 En finalisant le travail entrepris :  
- Formation fédérale diplômante donnant accès à une rémunération 
- Valorisation des cadres bénévoles en leur proposant une formation continue 
- Production de documents didactiques sur l’entraînement après la validation de la démarche 

d’apprentissage. 
 En appréhendant au mieux les enjeux nationaux induits par la nouvelle loi sur le sport. 
 En mettant en place des formations qui répondent aux exigences des différents publics. 

 

 DEVENIR UNE NATION DE REFERENCE du tir a l’arc dans chacune des compétitions 
internationales qui nous sera proposée. 

 En offrant à tous, quelle que soit sa discipline, une base commune d’apprentissage. 
 En intégrant les régions et leur Equipe Technique Régionale au dispositif de détection de jeunes talents. 
 En permettant à chacun, quel que soit son niveau de pratique, de trouver sa place dans notre activité. 
 En renforçant notre politique en direction des jeunes, du poussin au junior, de l’école à la faculté. 
 En organisant un plan de développement national des structures qui favorisera la création de pas de tir 

fermés et d’une salle dédiée par région, ce afin de faciliter la création de centres régionaux labellisés. 
 

 COMMUNIQUER SUR NOS VALEURS ESSENTIELLES pour mieux nous faire connaître 
et mieux les faire valoir afin de faciliter la recherche de partenariat. 

 En organisant régulièrement un championnat international majeur.  
 En relançant le TOURNOI DES MAITRES. 
 En consolidant nos liens avec les médias en leur transmettant a travers une image claire, les valeurs que 

nous voulons faire passer auprès du grand public : Olympisme, Maîtrise, Précision, Esthétisme. 
 

Pour connaître l’ensemble du projet qui porte ces idées fortes, nous vous donnons rendez-vous sur 
http://ensemblepourlaffta.free.fr 


